

Les pionniers de Santiago vont rééditer l'assaut de la caserne Moncada.



Santiago de Cuba, 25 juil (RHC) Des pionniers exceptionnels rééditeront aux premières heures de ce 26 juillet l'assaut de l'ancienne caserne Moncada, transformée en Ciudad Escolar (centre scolaire) après le triomphe de la Révolution, cinq ans, cinq mois et cinq jours après l'événement qui a relancé le chemin définitif vers la victoire du 1er janvier 1959.

La musique, la danse et la poésie seront les armes utilisées par les 80 pionniers qui rappelleront l'action courageuse menée par les jeunes de la génération du centenaire dirigée par Fidel Castro contre la dictature pro-impérialiste de Fulgencio Batista.

Un moment particulier sera celui où, 69 ans après l'acte héroïque, les vers "Ya estamos en Combate" (Nous sommes déjà en combat) de Raúl Gómez García, martyr de l'action héroïque, seront entendus sous un ciel plein de feux d'artifice, suivis de l'appel solennel de ceux qui sont tombés pendant l'attaque, ou qui ont été tués après par les sbires de Batista transformés en bêtes sauvages.

Un gala culturel se joindra au moment patriotique avec des danses, des chansons et le poème "Era la mañana de la Santa Ana" (c'était le matin de la Sainte Anne, de Jesús Orta Ruiz, el Indio Naborí, destiné à immortaliser l'acte épopée.

Les principaux dirigeants de la province, les proches des martyrs, les combattants de la Révolution et une représentation du peuple de Santiago, qui a connu des mois de dures journées consacrées à la lutte contre le Covid-19 et les difficultés causées par le blocus états-unien, y compris la situation actuelle complexe et tendue dans le domaine électro-énergétique.

L'hommage à ceux qui sont tombés lors de l'action héroïque qui a remué les fondements de la tyrannie le 26 juillet 1953, se poursuivra par le dépôt d'une gerbe au nom du peuple cubain au panthéon où reposent les martyrs de l'action révolutionnaire, situé au cimetière "Santa Ifigenia" de cette ville du sud-est.

Avant l'assaut symbolique, les élèves de Santiago participeront à des discussions avec les combattants, évoqueront l'histoire dans la 'Granjita Siboney' et visiteront le cimetière "Santa Ifigenia" pour rendre hommage à José Martí, l'auteur intellectuel de l'épopée héroïque et au Leader Historique de la Révolution Fidel Castro.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294536-les-pionniers-de-santiago-vont-reediter-lassaut-de-la-caserne-moncada>



Radio Habana Cuba